

URRETXU-ZUMARRAGA / La plaza Areizaga-Kalebarren acoge el Mercadillo del Libro

La celebración del Día Internacional del Libro ha tenido reflejo en la agenda cultural de Urretxu y Zumarraga en este mes de abril y culminará en la jornada de hoy con el Mercadillo del Libro.

Las actividades se enmarcan en Urretxu en la iniciativa 'Liburuak Plazara', que arrancó el pasado día 12 de abril con la celebración del Día Internacional del Libro Infantil, en el que los niños de entre 4 y 9 años pudieron disfrutar de la actividad de cuentacuentos de la mano de Maite Arrese en la biblioteca de Zumarraga.

En Urretxu, la actividad tuvo lugar en la jornada de ayer jueves. En ella, Ixabel Millet aportó la narración de los cuentos japoneses 'Kamishibai'. El juego de voces, la expresión y entonación del texto, mantuvo la atención del público infantil que no quiso perder ni un detalle del relato.

Para estas dos actividades era preciso adquirir invitación, debido a lo limitado de las plazas. No es el caso de 'Liburuak Plazara', ya que el mercado acogerá gustoso a cuantas personas deseen acudir, en lo que pretende ser una manera válida de promover la lectura. Se trata del Mercadillo del Libro, que en todas las ediciones, gracias a la acogida del público, cosecha un gran éxito.

El mercado organizado por iniciativa conjunta de los ayuntamientos de Urretxu y Zumarraga se abrirá en la plaza Areizaga Kalebarren a partir de las 17.00 horas.

En esta ocasión está prevista la participación de las librerías Aresti y Paideia que, sin duda, llevarán a los stands lo que consideren mejor y más solicitado del mercado literario en los últimos tiempos.

Pero sin lugar a dudas la iniciativa que tiene atractivo especial es la que ofrece la posibilidad del trueque de libros y el cambio de impresiones entre los lectores.

Así en el mercado se instalarán unas mesas para que todo el que quiera pueda vender o cambiar sus libros.